
開 催 日 平成３０年１２月２０日（木）

開 催 場 所 美和総合福祉センターすみれの里　３階ボランティアルーム

開 催 時 間 午後２時００分～午後４時４０分

出 席 委 員 堀江徹二郎、小笠原英司、南谷恵美子、溝口正己

欠 席 委 員 佐藤明美

出 席 者 教育長始め事務局職員８名

傍 聴 人 １人

議 事 日 程 日程第１　教育長あいさつ　　

日程第２　前回会議録の承認

日程第３　教育長の経過報告

日程第４

　議案第94号 　あま市教育長に対する事務委任規則について

　議案第95号 　後援申請について

　議案第96号 　区域外就学申請について（非公開）

　議案第97号 　指定学校変更願申請について（非公開）

　議案第98号 　適応指導教室入室申込書について（非公開）

　議案第99号 　就学援助費の受給審査について（非公開）

　議案第100号　特別支援教育就学奨励費の受給審査について（非公開）

日程第５　その他　

　・あま市立小中学校適正規模等に向けた検討委員会（第2回七宝北中学校

　　地区委員会）について

　・第4回「愛知・地域づくり推進大会」開催について

　・12月議会（一般質問等）について

　・通級児童生徒の入級願について（非公開）

　・あま市内教職員人事案件について（非公開）

　・公文書公開請求書について（非公開）

　・生徒指導（平成30年11月）について（非公開）

第１２回定例会（会議録）
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発 言 者 議事の大要

【開会時刻：午後2時00分】

教 育 長 （開会を宣言する。）

教 育 長 （あいさつをする。）

教 育 長 　前回の議事録の承認をお願いします。

委 員 全 員 （議事録に署名・押印。）

教 育 長 　教育長の経過報告をします。

（平成30年12月1日～平成30年12月20日の経過を報告する。）

教 育 長 　議案第94号「あま市教育長に対する事務委任規則について」を議題としま

す。

学 校 教 育 課 長 　前回の教育委員会定例会で、委員から指摘をいただいた点について精査を

しました。「第2条第7号　教育委員会及び教育委員会の所管に属する学校そ

の他の教育機関の職員の任免その他人事に関すること。」を追加します。

これは、「地方行政の組織及び運営に関する法律」第25条第2項第4号の規定

を引用するものです。

教 育 長 　質疑を許可。

委 員 　前回も質問したが、「その他の教育機関」とあま市は広く規定しておくの

ですか。

学 校 教 育 課 長 　該当するかどうかですが、あま市には「教育相談センター」があま市の独

自の施設としてありますので、これがその中に入ってくるかと思います。

それも含めて将来「その他の教育機関」の枠組みに規定していきたいと思い

ます。

委 員 　ありがとうございました。

教 育 長 　よろしいでしょうか。これに基づいて教育委員会における審議や報告が進

められていきますので、学校教育課長に提案をお願いします。

学 校 教 育 課 長 　次回からは、議案のうち教育長専決については報告事項等に見直しをさせ

ていただきます。後援申請については、議決をいただくのは承認実績がなく、

教育長専決でないものだけとなります。承認実績がないが教育長専決のもの

については、報告のみとさせていただきます。承認実績があり教育長専決と

なっているものについては、報告事項にもなりません。

委 員 　専決事項は、「急を要する時」のみのはずなので、申請書はなるべく早め

に提出するよう指導してください。

教 育 長 　承認実績のある団体が、企画名の違う申請をしてきた場合、専決と同等に

扱うことはよろしいか。

委 員 　それはこれから作っていただく準決裁規定に規定していただかなければな

らない。

学 校 教 育 課 長 　後援申請の要綱には、専決事項についての規定はありますので整理させて

いただきたいと思います。

教 育 長 　議案第94号については、提案のとおり事務委任規則について承認いただく

ということでよろしいか。

全 委 員 　承認。

教 育 長 　議案第95号「後援申請について」を議題とします。

生 涯 学 習 課 長 　生涯学習課からは専決処分5件です。

①ユースホステル協会2019年　春休み体験教室 （愛知ユースホステル協会）

2/4



②岡田香真流大正琴琴吉会クリスマスコンサート　　　　（大正琴　琴吉会）

③親子で楽しい人形劇　　　　（特定非営利活動法人　ほっとネット・みわ）

④親子で楽しむ「わくわく多言語講座」

（一般財団法人言語交流研究所ヒッポファミリークラブ）

⑤植松努講演会　思うは招く－子どもも大人も輝ける社会をつくる－

（自然派ママの会＠あま市）

ス ポ ー ツ 課 長 　スポーツ課からは1件ご審議をお願いします。

⑥第4回障がい者スポーツ吹矢愛知大会 （愛知県障がい者スポーツ吹矢協会）

　審議をお願いします。

教 育 長 　質疑を許可。

委 員 　スポーツ吹矢協会は体育協会の中での位置づけは、加盟団体ではないので

すか。

ス ポ ー ツ 課 長 　加盟団体ではないです。愛知県体育協会もまだ入っていないと思います。

教 育 長 　一度確認をお願いします。

ス ポ ー ツ 課 長 　はい。

教 育 長 　第95号①から⑤について報告をしました。⑥について承認でよろしいか。

全 委 員 　承認。

教 育 長 　その他「あま市立小中学校適正規模等に向けた検討委員会（第2回七宝北

中学校地区委員会）について」をお願いします。

学 校 教 育 課 長 　地区委員会は、12月12日午後1時から七宝北中学校の会議室において開催さ

せていただきました。（内容は資料にて説明）

教 育 長 　質疑を許可。

委 員 　おたよりを出すのはいいが、保護者がどうして「適正規模化に向けた学区

外通学」をしていかなければならないのかまだ理解できていないと思うので、

もっとしっかり説明した方がいいのではと発言したと思います。今回のこの

アンケートだけ見ると、「どうしてか」ということが抜けていますが、保護

者に理解されていると考えていいんですか。

学 校 教 育 課 長 　事務局側としては、100％理解されているとは思いませんが…

委 員 　1年生から5年生にはおたよりを出したことはありますか。

学 校 教 育 課 長 　7月に№1を出しています。

委 員 　全保護者でしたか。

学 校 教 育 課 長 　同じ対象学校です。一つ狙いとしては、№１を含めおたよりを見ていない

保護者もいると思います。アンケートを実施することによって、必ず学校で

回収することとなりますので、保護者から「初めてこのことを知った」と問

合せがあることを期待しています。

委 員 　委員には「違った理解をしている人がいるよ」という声もあります。

学 校 教 育 課 長 　全く違った情報を持っている保護者もいますが、アンケートの選択肢に自

分で丸を付けてもらうことで情報提供にもなり、これを見ることで質問が出

てこれば個別に説明をさせていただきます。むやみに情報発信をして誤解を

生むよりはいいかと思います。

委 員 　後で聞いてなかっただとか、知らなかったということにならないようにし

なければいけない。

学 校 教 育 課 長 　インターネットに載せているとかであると、見ないと言われれば終わりで

すが、学校を通じて紙で3回はお渡しをしています。アンケートを出すことに

よる反響があれば説明をし、理解を求める方がいいのではと思いました。
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委 員 　丁寧な対応をしてください。

教 育 長 　年度当初にPTA総会もありますので、地区委員会ではそこで説明をさせてい

ただくこともお約束しました。

委 員 　アンケートは全員提出ですよね。

学 校 教 育 課 長 　全員提出です。

教 育 長 　ある程度の傾向を調べるための物でありますので、平成32年度に実施する

のであれば、特定できる内容で行わなければなりません。学級数や教員数に

も影響しますので、決まればそういう形で事務を進めさせていただきます。

教 育 長 　その他「第4回「愛知・地域づくり推進大会」開催について」をお願いし

ます。

生 涯 学 習 課 長 　平成31年1月23日（水）、あま市美和文化会館において見出しの推進大会が

行われます。（開催要項の説明）教育部長出席。

教 育 長 　委員の皆様もご都合がつけば出席をお願いします。

　その他「12月議会（一般質問等）について」をお願いします。

教 育 部 長 　12月議会一般質問3件について要点を説明。

教 育 長 　その他何か報告事項はありますか。

教 育 部 長 　「空調設備新設工事実施設計の進捗状況及び今後の予定」について説明さ

せていただきます。実施設計の委託業者、地区割り、業務期間、エネルギー

源（予定）について説明。12月18日あま市議会全員協議会に提出した資料の

説明。

教 育 長 　質疑を許可。

委 員 　エネルギー源は都市ガス（予定）と書いてあるが、災害時を考えると学校

は避難所となるので、LPガスを含めよく検討をすることとしてください。

教 育 長 　議案第96号から議案第100号までは秘密会とし、あま市教育委員会会議規則

第16条第3項により会議録についても非公開とします。

　その他「通級児童生徒の入級願について」、｢あま市内教職員人事案件｣、

「公文書公開請求書について」及び「生徒指導（平成30年12月）について」

も秘密会とし、あま市教育委員会会議規第16条第3項により会議録についても

非公開とします。

【次回予定】 ・平成31年1月24日(木)午後2時00分　定例会　

（美和総合福祉センターすみれの里　2階集会室）

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　【閉会時刻：午後4時40分】
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